

HOSPITALES - MENSAJE URGENTE - ANÉEKA DE TEMMER (COMUNICACIÓN EXTRATERRESTRE - TAYGETA - PLEYADES)

Published 12 May 2020 by Agencia Cósmica, Gosia

PARA LOS QUE ESCUCHAN

Anéeka: Que en este momento no se acerquen a los hospitales, ni a los médicos externos, más que por situaciones de vida o muerte. Sea o no que crean que hay virus, esto les deben comunicar a todos sus familiares y hacerlo viral. Mucho ya se sabe y está saliendo a la luz pero no es suficiente.

Por la situación del virus, les están dando mucho dinero por cada caso de CV que detecten, 13 000 USD, si la persona requiere respirador 40 000. Si la persona fallece hasta 4 veces más. La gente no cree esto por las sumas extremadamente grandes de dinero.

Creeran que no es posible porque no es rentable. Pero quienes estan pagando eso son los del Cabal Negativo y no funcionan con dinero. Sino que solo les dan transferencias de grandes sumas a los hospitales y a los médicos, dinero digital sin respaldo verdadero. Solo son números para ellos.

Además eso no importa, si regalan o no números en cuentas bancarias que ellos mismos colapsarán en semanas de todas formas. Es solo otro método de control y manipulación.

Entonces cualquier persona no solo con problemas respiratorios sino de cualquier cosa que se acerque no solo a los hospitales sino a los médicos se exponen a que los pongan como positivos de CV arbitrariamente, como ya está pasando en masa por todo el mundo.

Los internarán para que les den dinero y hasta les recetarán respiradores para sacar aún más dinero aunque esa persona haya ingresado al hospital por un caso de apendicitis.

Se sabe ahora que los respiradores hacen o causan daño pulmonar por trauma, y solo se deben usar al mínimo de potencia ya como ultimo recurso cuando el paciente ya no puede respirar por su cuenta y nunca antes. Tengo información que indica que están modificando los respiradores en los hospitales para que sean aún más dañinos, para que la gente se enferme aún más.

Esto me lleva a la siguiente parte. Esto significa que estan asesinando gente en los hospitales para que les den sumas grandes de dinero. Esto se da de manera criminal, tanto de forma intencional completa, como por negligencia médica por miedo de parte del personal del hospital.

Hay incontables testimonios de personas que se han enfrentado a esta situación. Que un muchacho sano ingresa al hospital por un resfriado. Y lo siguiente que se enteran sus familiares esperando en la sala del hospital es que una enfermera les da un frasco con sus cenizas.

O bebés que fallecen de otras cosas y les ofrecen dinero a sus familiares para que en el acta de defunción aparezca como que fue por covid-19. Y en el caso que me fue dado, aceptaron ese dinero al ser personas de bajos recursos. Para luego informar de esto.

Estos solo son dos ejemplos de incontables que se pueden ver en las redes. También enfermeras saliendo a decir que si están viendo que matan a los enfermos en los hospitales por negligencia. No los tratan cuando están enfermos para ver si se mueren. Entonces para ellos no es asesinato, sino simplemente omiten el tratamiento necesario para darles una oportunidad.

La cuestión es que les están dando sumas muy grandes de dinero por cada caso, cada caso complicado y aún más por cada muerte de CV, con todas las implicaciones y atropellos que se puedan imaginar como consecuencia de eso y de la codicia de las instituciones médicas y del personal médico también.

Pero el problema no acaba ahí. Aún en los hospitales en los que no pasa eso, el personal médico está tan asustado por el CV que se niegan a pasar a familiares a ver sus parientes enfermos, negándole el control a la familia sobre lo que hacen con su enfermo. Entonces eso les permite libre paso a lo que sea que le hagan al internado.

Y en muchos casos, no hacen autopsias, ni mucho menos dejan que los familiares pasen a ver y a despedirse de sus parientes fallecidos, porque por miedo al CV. Los pasan a incinerar sin ninguna consideración por la familia.

Toda persona que ingrese a un hospital tiene una certeza casi del 100% de que de alguna manera le implicarán en eso del CV, especialmente si el problema real que tienen se asemeja de cualquier manera en síntomas al CV: presión alta (o baja), mucosas nasales, tos, mareos, cualquier síntoma que tengan lo catalogarán de CV porque inclusive hay directivas de que omitan las pruebas y den por hecho que es CV.

Robert: Y eso se esta haciendo en todo el planeta o en solo algunos países?

Anéeka: En general en todo el planeta. Claro que varía de hospital en hospital pero tengo reportes de lo mismo en todo el planeta. Esto sin mencionar el que la gente no se esta acercando a los hospitales por miedo al CV y por lo tanto no se están atendiendo de sus problemas reales.

Robert: Y muchos mueren en sus casas.

Anéeka: Si pero no es por el CV directamente, sino por falta de atención médica. Así están las cosas. Deben entender que si no se unen se extinguirán.

Nota. La ONU ya no usa el termino Agenda-21. Fue reemplazado por Agenda-30. Técnicamente hablando no es correcto decir Agenda 21 ya.

Se deben unir ya, despertar a sus familiares dormidos-mátrix YA o se extinguirán. Ya no tienen tiempo para ser amables. Solo veo a la desobediencia civil en masa como única manera de pelear contra esto. Y dejarse de tonterías de que papacito Trump vendrá a salvarles, porque eso es disidencia controlada.

Y no es infundado. Ni me lo invento yo. Pero la información y las denuncias está ahí y esto que te digo no viene solo de ver vídeos en las redes, eso solo corrobora mi información. Tengo eso compartido arriba y más detalles pero que ya son inútiles, como renuncias de personal médico, doctores y enfermeras, porque sus condiciones de trabajo no son las adecuadas para su protección dejando sin staff a hospitales

importantes. Esto principalmente en el tercer mundo.

Eso si es importante. Porque en los hospitales, ya no se puede saber quienes están dentro y si siquiera tienen personal medico disponible. O personal medico real y solo haber ahí gente pagada.

La información que te dí hoy es de vida o muerte para muchas personas que podrían ir a hospitales en los siguientes días. De verdad es terrible, y la mayor parte de la gente debe entender esto. Y hacerlo viral ellos. No solo tu.

Ellos deben ponerse a trabajar, no ponerse con esa mentalidad que veo por todas partes de: Es que yo que puedo hacer si no soy nadie. De ellos depende que sigan, de ellos depende de que otros vivan o mueran. No me interesa ya si me ven alarmista, esto es de alarma. Hagan algo.